

Département : HAUT-RHIN Arrondis. : ALTKIRCH Canton : MASEVAUX

Levée de restriction de l'usage de l'eau Mercredi 5 juin 2024

L'Agence Régionale de Santé vient de nous informer que les différentes analyses effectuées le lundi 3 juin 2024 sur les unités de production et de distribution du réseau d'eau potable du SIAEP BRECHAUMONT, concerné depuis le lundi 27 mai par une restriction de consommation de l'eau du robinet à usage alimentaire, montre un retour à la normale de la qualité de l'eau.

En conséquence, l'eau est reconnue à nouveau potable sur le secteur et la restriction de consommation est levée.

Par prévention le réseau d'eau potable sera néanmoins encore chloré durant quelques jours.

Nous vous invitons, pour tenter de réduire la présence de chlore de l'eau au robinet, et dont l'efficacité n'est pas garantie de :

- Laisser reposer l'eau dans une carafe à l'air
- Conserver l'eau au réfrigérateur durant quelques heures
- Faire bouillir l'eau
- Gazéifier l'eau du robinet à l'aide de fontaine à eau gazeuse
- L'utilisation de carafe filtrante avec filtre à charbon actif

Un rapport sera prochainement établi sur les conclusions d'enquête menée par la collectivité, accessible à l'ensemble des usagers du SIAEP BRECHAUMONT.

Nous vous réitérons toutes nos excuses pour les gènes occasionnés par cet incident durant cette dizaine de jours.

Eteimbes, le 06 juin 2024